

Freestyle (Reigengruppe)

Jahresbericht

Wir hatten im Reigentraining ein sehr schönes und interessantes Jahr.

Es gab Neueintritte mit tollen Anfängern, aber auch den einen oder anderen Austritt.

Neu gab es auch weitere Auftritte zu den bereits jährlichen im Gäupark. In Härkingen war unsere Einradgruppe unterem dem Motto Hexe eine kleine Attraktion, welche in der Zeitung speziell erwähnt wurde. Vor allem die besser geglückte Nachmittagsvorstellung.

Und in Pfaffnau unter dem Motto das Fahrrad als willkommene Abwechslung während des Wartens auf die Radprofis.

Unsere Akteure haben die Zuschauer durch gute Auftritte begeistern können.

Neu war am Ende des Jahres in Filzbach mit dem ATB ein Trainingswochenende mit viel Engagement und tollen Sportlern aus der ganzen Schweiz.

Der krönende Abschluss dieses Weekends war die Abnahme der Skill-Level 1 bis 3.

Die Skill-Level sind zu Deutsch die Könnnerstufen und kosteten CHF 20.-- für die erfolgreich abgeschlossene Prüfung pro Stufe. Die Absolventen haben pro erfüllte Prüfung einen Sticker als Abzeichen erhalten. Diese Prüfungsergebnisse werden im Internet veröffentlicht und sind international anerkannt.

Neu wird auch ab Februar 2007 das Training auf den Donnerstag gesetzt. Im Januar wird es noch parallel geführt. Beginn des Trainings immer um 17.45 Uhr.

31.12.2006, Ch. Schenker